



Projektdaten

Baujahr

-

Auftraggeber

Gemeinde Schaan

Baukosten

-

Leistungen

Architekturvermessung

Projektleiter

Michele Ghilardi

Sachbearbeiter

-

Geoinformation & Vermessung

Architekturvermessung altes Brauhaus

Bei Umbauten und Sanierungen von alten Liegenschaften sind meist keine oder nur ungenaue Plangrundlagen vorhanden. Dies war auch beim alten Brauhaus an der Feldkircher Strasse in Schaan der Fall. Die Gemeinde beauftragte uns mit der Architekturvermessung, wodurch digitale Plangrundlagen wie Fassaden, Grundrisse und Schnitte mit einer Massgenauigkeit von bis zu $\pm 10\text{mm}$ entstanden sind.

